

思いやり

～仲間とともに、ワクワクした
学習、行事をつくりだしていくこう～



南稜中学校1年生

学年通信 第6号



2025年5月14日(水)

体育祭、がんばりました

5/8(木)、天候に恵まれ絶好の体育祭日和となり、南稜中学校体育祭が開催されました。子どもたちにとって、初めての体育祭となり、とまどう場面も見られました。しかし、先輩たちとの応援練習をしていく中で、南稜中生としての自覚も出てきました。当日は、必死に競技に取り組む姿、仲間とともに同じ色団を応援する姿と、成長したところを見ることができました。

これからも行事を通して、子どもたちの成長を見ていただきたいと思います。以下に主な結果をのせてあります。

	1位	2位	3位
全員リレー	4組	2組	6組
ダンシング玉入れ	黄団(3組)	赤団(5組)	オレンジ団(1・6組)
長縄	4組	3組	1組
学年総合	4組	3組	6組
色団対抗	桃団(4組)	黄団(3組)	オレンジ団(1・6組)

交通安全教室で学びました

5/12(月) 6限に、豊橋市役所安全生活課から、講師を招き、交通安全教室を行いました。

南稜中学校区は、範囲が広く自転車通学者も多いため、自転車の安全な乗り方を中心に話を聞いていただきました。自転車も車両扱いであること、通行する道路ではヘルメット着用が義務化されていること、ヘルメットを着用しているおかげでもしもの事故のときに被害が軽減することなどを教えていただきました。また、自転車は被害者にも加害者にもなりうるので、そうならないように、これからも交通安全を呼びかけていきます。

テスト週間にに入りました

来週の5/20(火)、21(水)に、第1回テストが行われます。1年生にとっては、中学生として初めてのテストとなります。定期テストは、授業の中で行う小テスト等とは、気持ちのもちようも違ってくると思います。テストの平均点や学年の順位も出ます。それぞれの目標に向かって、学習にしっかりと取り組んでいってほしいです。

そして第1回テストに伴い、今週の火曜日からテスト週間にに入りました。テスト週間は、部活動も行わず、朝読書の時間も自分の計画で学習を進めています。テスト範囲表が配付され、提出課題等も記載されています。ご家庭でも、生徒とともに家庭学習についても話していただきたいと思います。

第1回テスト 実施教科

	1限	2限	3限	4限
5/20(火)	国語	社会	英語	
5/21(水)	理科	数学	火6	水6

